



INTARSO REFLEX SHOOTING CUP

Dieses Jahr fand wieder der Intarso Reflex Shooting Cup vom 26.05 bis zum 29.05.2023 in Genk / Belgien statt. Dieser Cup ist ein internationales Turnier mit Teilnehmern aus der ganzen Welt.

Vom Schützenverband Saar nahmen dieses Jahr folgende jugendliche Schützen teil:

Luca Groß	Schützenverein Dörsdorf
Leon Groß	Schützenverein Dörsdorf
Valentin Rupp	Schützenverein Dorf im Warndt
Leonas Rupp	Schützenverein Dorf im Warndt

Am Start waren auch Erwachsene Schützen von unserem Verband, dies waren:

Pascal Einspänner	Schützenverein Dreiländereck Perl
Maximilian Follmann	Schützenverein Dreiländereck Perl
Peter Follmann	Schützenverein Dreiländereck Perl



Am ersten Tag gewann Leon Groß mit 609 Ringen den Vorkampf zum Finale. Sein Bruder Luca belegte mit 607 Ringen Platz drei, Valentin Rupp mit 597,5 Ringen Platz fünf und sein Bruder Leonas mit 580 Ringen Platz zwölf.

Die besten Acht aus dem Vorkampf qualifizieren sich fürs Finale, somit hatten wir drei Schützen im Finale.

Aus unserem Schützenverband holte Luca Groß Gold und Valentin Rupp holte Bronze.

Leon Groß belegte einen hervorragenden siebten Rang.

Am Tag zwei zeigten unsere vier Jungs wieder Nervenstärke. Leon Groß gewann wieder den Vorkampf zum Finale mit 610,3 Ringen, sein Bruder Luca belegte mit 606,6 Ringen Platz fünf, Valentin Rupp mit 599,4 Ringen Platz sechs und sein Bruder Leonas mit 584,4 Ringen Platz neun.

Somit hatten wir wieder drei Schützen im Finale.

Diese Finale war an Spannung nicht zu übertreffen. Luca und sein Kontrahent Clément Kielbasa (Frankreich) lagen die letzten vier Schüsse immer bis aufs Zehntel gleich auf. Somit stand es am Schluss 237,4 zu 237,4 Ringen.

Jetzt musste ein Stechschuss entscheiden. Der französische Schütze legte eine 10,3 vor und Luca schoss eine 10,2.

Damit war klar, Luca holte Silber. Leon belegte Platz fünf und Valentin Platz acht.



Der dritte Tag hatte die Besonderheit das sich die je sechs besten weiblichen Juniorinnen und die sechs besten männlichen Junioren zum Finale qualifizierten.

Ins Finale schafften es Groß Luca mit Platz drei im Vorkampf (606,3 Ringe), Groß Leon mit Platz fünf (598,3 Ringe) und Rupp Valentin mit Platz sechs (597,6 Ringe).

Das Finale beendete Leon mit Platz fünf, Valentin mit Platz zehn und Luca mit Platz elf.

Alle unsere Schützen konnten unseren Verband mit sehr guten Platzierungen vertreten. Zusätzlich wurden viele Eindrücke und Erfahrungen gesammelt.

Dieses Turnier ist eines von sechs internationalen Turnieren in Europa. Diejenigen Schützen die auf einem der Turniere zweimal unter den besten zwei platzierten waren haben sich automatisch für das Super Finale qualifiziert. Dies hat Luca geschafft und kann sich Anfang November, wieder in Belgien, beweisen.